



Müllsammelaktion des 8. Jahrgang

Abschlussfahrten am Ende der langjährigen Schulzeit sollen etwas Besonderes sein – feiern, dass man es geschafft hat; noch einmal zusammen als Gemeinschaft etwas erleben; etwas von der Welt sehen.

Traditionell sammeln der achte und neunte Jahrgang der FCS jeweils Spenden durch z.B. Kuchenverkäufe während der Schulfeste, um diese besondere Fahrt zu finanzieren.

Pandemiebedingt war uns das leider nicht möglich.

Nun haben wir überlegt, wie wir es sonst schaffen, eine schöne Abschlussfahrt zu finanzieren und dabei gleich noch etwas Gutes zu tun.

Unsere Idee: Wir sammeln Müll, vor allem in Kranichstein. Überall liegen verlorene Masken, Scherben, ...

Dazu suchen wir Sponsor*innen, die uns unterstützen möchten.

So läuft das Ganze ab:

Unsere **Müllsammelaktion** findet **am 07.07. und 08.07.** statt. Wir zählen die gefüllten Müllsäcke und spätestens am Freitag (09.07.) werden wir hier **auf dem FCS-Blog** unser Ergebnis verkünden (mit Beweisfotos).

Wer uns unterstützen möchte, kann sich überlegen, wie viel er/sie pro vollem Müllsack spenden möchte. **Dabei sind alle Beträge willkommen.**

Das Geld kann dann (am besten im verschlossenen, beschrifteten Umschlag) in der Schule bei Beate oder Sabina abgegeben werden oder, für Spender*innen außerhalb der Schulgemeinschaft, bieten wir auch einen Abhol-Service an. Dazu gerne per Mail bei sabina.deutsch@fcs-da.de oder hier in den Kommentaren anmelden.

Wir würden uns sehr freuen wenn ihr uns supportet.

Euer Jahrgang 8